

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Peranan Remaja Masjid Jami’ Baitul Khoir Dalam Membina Moral Remaja Di Wilayah Kecamatan Bandung” ini ditulis oleh Ahmad Khoirudin, NIM. 2811133018, Pembimbing Bapak Dr. Kojin. M.A

**Kata Kunci:** Remaja Masjid Jami’ Baitul Khoir, Moral Remaja

Penelitian ini membahas tentang Peranan Remaja Masjid Jami’ Baitul Khoir Dalam Membina Moral Remaja Di Wilayah Kecamatan Bandung. Kajian penelitian ini dilatarbelakangi oleh permasalahan moral remaja dalam kehidupan di masyarakat.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah 1) Bagaimana peranan kegiatan remaja masjid jami’ Baitul Khoir dalam membina moral remaja di wilayah Kecamatan Bandung? 2) Apa faktor pendukung dan penghambat yang dihadapi remaja masjid jami’ Baitul Khoir dalam membina moral remaja di wilayah Kecamatan Bandung?.

Tujuan penelitian ini adalah 1) Untuk mengetahui peranan kegiatan remaja masjid jami’ Baitul Khoir dalam membina moral remaja di wilayah Kecamatan Bandung, 2) Untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat yang dihadapi remaja masjid jami’ Baitul Khoir dalam membina moral remaja di wilayah Kecamatan Bandung.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode penelitian deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh Remaja Masjid Jami’ Baitul Khoir Kecamatan Bandung. Sumber data dalam penelitian ini primer diperoleh secara langsung dari pengurus remaja masjid jami’ Baitul Khoir dengan menggunakan teknik wawancara, Sumber data sekunder diperoleh secara tidak langsung yaitu dengan melalui observasi atau pengamatan peneliti di wilayah kecamatan Bandung. Teknik pengumpulan data yaitu dengan wawancara, observasi, dan dokumentasi. Langkah-langkah dalam melakukan analisis data meliputi Reduksi data, Penyajian data, dan Verifikasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) Organisasi remaja masjid Baitul Khoir di Kecamatan Bandung berpengaruh dan berperan penting dalam membina moral remaja, 2) Organisasi remaja masjid Baitul Khoir dalam menjalankan peranannya untuk membina moral remaja di Kecamatan Bandung tentu memiliki faktor pendorong semangat anggota remaja masjid Baitul Khoir yang begitu luar biasa, sumber dana yang dimiliki oleh organisasi remaja masjid Baitul Khoir bersumber dari pemerintahan Kecamatan Bandung dan donatur dari pihak sponsor, pelaksanaan kegiatan organisasi remaja Masjid Baitul Khoir sangat didukung seluruh fasilitas yang ada di pemerintahan Kecamatan serta masjid Baitul Khoir. Sedangkan faktor penghambat yaitu: pertama, faktor dari organisasi itu sendiri, dimana adanya perbedaan pendapat antara anggota organisasi remaja masjid Baitul Khoir, lalu saat pergantian kepengurusan merupakan salah satu penghambat kegiatan organisasi remaja Masjid Baitul Khoir, faktor dana dan tempat, dan pemahaman remaja Islam di Kecamatan Bandung.

## ABSTRACT

Khoirudin, Ahmad. Students Registered Number. 2811133018. 2017. Thesis with the title "The Role of Teenage Baitul Khoir Mosque in fostering teen moral In Bandung District "Islamic Religious Education (PAI), Faculty of Tarbiyah and Teacher Training. State Islamic Institute (IAIN) of Tulungagung. Advisor Dr. Kojin.M.A.

### **Keywords: Teenage BaitulKhoir Mosque, teen moral**

This study discusses the about the role of teenage Baitul Khoir mosque in fostering teen moralIn Bandung District. This bag round of the research study is motivated by the moral problems of adolescents in life in society.

The research problem of this study are: 1) How The Role of Teenage BaitulKhoir Mosque in fostering teen moral in Bandung District? 2) What are the supporting and inhibiting factors faced by teenage Baitul Khoir Mosque in fostering teen moralin Bandung District?

The purpose of this study are1) to know The Role of Teenage Baitul Khoir Mosque in fostering teen moral in Bandung District. 2) to know the supporting and inhibiting factors faced by teenage Baitul Khoir Mosque in fostering teen moral in Bandung District

This researcher uses qualitative approach with descriptive method.The population of this study is Teenage Baitul Khoir Mosquein Bandung District. Sources of primary data in this study was obtained directly from the management of Baitul Khoir mosque using interview techniques, Secondary data sources obtained indirectly by through observation or sighting of researchers in the district of Bandung.Steps in performing data analysis include Data Reduction, Data Presentation, and Verification

The result of this study shows that 1) The organization teenage Baitul Khoir Mosque in Bandung District has influence on fostering teen moral. 2) The organization teenage Baitul Khoir Mosque to do their role in Bandung District also Has a big boost for members this organization, Source of funds owned by Bandung District government and bountiful from the sponsorship, Implementation of organizational activities supported all existing facilities in the district government also mosque there. While the inhibiting factors are: first, the factor of the organization itself, where there are differences of opinion between members of the organization, Furthermore, reshuffle is also one of the obstacles to organizational activitiesFunding factors, places, and also disagreements among members of organization teenage Baitul Khoir Mosque in Bandung District

## ملخص البحث

البحث العلمي تحت الموضوع "دور شبّان مسجد جامع 'بيت الخير' في بناء أخلاق شباب في حيّ منطقة باندونج"، كتبه أحمد خير الدين، رقم التسجيل: ٢٨١١٣٣٠١٨، تحت إشراف الدكتور قاجين الماجستير.

**الكلمات المفتاح:** شبّان مسجد جامع بيت الخير، أخلاق الشباب.

هذا البحث العلمي بحث في دور شبّان مسجد جامع "بيت الخير" في بناء أخلاق شباب في حيّ منطقة باندونج. خلفية هذا البحث هي مسائل أخلاق الشباب في الحياة الاجتماعية.

أسئلة البحث في هذا البحث كما يلي: (١) كيف دور أنشطة شبّان مسجد جامع "بيت الخير" في بناء أخلاق شباب في حيّ منطقة باندونج؟، (٢) ما الدعائم والعراقيل التي واجهها شبّان مسجد جامع "بيت الخير" في بناء أخلاق شباب في حيّ منطقة باندونج؟.

أهداف البحث في هذا البحث كما يلي: (١) لمعرفة دور أنشطة شبّان مسجد جامع "بيت الخير" في بناء أخلاق شباب في حيّ منطقة باندونج، (٢) لمعرفة الدعائم والعراقيل التي واجهها شبّان مسجد جامع "بيت الخير" في بناء أخلاق شباب في حيّ منطقة باندونج.

استخدم الباحث مدخلا كيفيا ومنهجيا وصفيا في كتابة هذا البحث. مجتمع هذا البحث هو جميع شبّان مسجد جامع "بيت الخير" في منطقة باندونج. مصادر البيانات الأساسية لهذا البحث حصل عليها الباحث من المقابلة مع مدبّر جمعيّة شبّان مسجد جامع "بيت الخير"، وأما مصادر البيانات الإضافية لهذا البحث فحصل عليها الباحث من الملاحظة التي قام بها الباحث في حيّ منطقة باندونج. طريقة جمع البيانات في هذا البحث هي المقابلة والملاحظة والتوثيق. وإجراءات تحليل البيانات في هذا البحث تحتوي على تقليل البيانات ثم تقديمها ثم الإثبات.

نتائج هذا البحث تدلّ على: (١) أن جمعية شبّان مسجد جامع "بيت الخير" لها تأثيرات وأدوار مهمّة في بناء أخلاق الشباب، (٢) أن جمعية شبّان مسجد جامع "بيت الخير" لديّها دعائم وعراقيل في أداء دورها في بناء أخلاق الشباب في منطقة باندونج، ومن هذه الدعائم ما يلي: همّة عظيمة لشبّان مسجد جامع "بيت الخير"، وأموالُ هذه الجمعية المحصولةُ عليها من منحة الحكومة في منطقة باندونج ومن المموّل أي المتبرّع، ومساعدةُ التسهيلات الموجودة في حكومة المنطقة و في مسجد "بيت الخير" عند أداء أنشطة هذه الجمعية. أما العراقيل الموجودة في تلك الجمعية فهي: وجودُ اختلاف الآراء بين أعضاء جمعية شبّان مسجد "بيت الخير"، إبدالُ مدبّرِي الجمعية الذي يصيرُ إحدى العراقيل لأنشطة جمعية شبّان مسجد "بيت الخير"، ومسائلُ رأسِمالٍ ومكانٍ ووَعْيٍ شبّانِ الإسلام في حيّ منطقة باندونج.